

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos manifiesta su preocupación por el texto que ha circulado en la Universidad de Nariño, en el cual un grupo identificado como F.U.C. (Fuerza Universitaria Colombiana), perteneciente a la “Compañía Mártires de Campamento”, de las AUC, amenaza a la comunidad universitaria.

La Oficina recuerda que esta comunidad universitaria ha sufrido el asesinato de varios de sus miembros, y que a la fecha la Corte Interamericana de Derechos Humanos ha solicitado medidas cautelares para 20 de sus integrantes.

La Oficina insta a los dirigentes de las AUC que hacen parte de la mesa de negociación de Santa Fe de Ralito a manifestarse en forma pública sobre estas amenazas, y a imponer a los miembros de ese grupo armado la orden de cumplir estrictamente las normas humanitarias que exigen el respeto absoluto por la población civil.

La Oficina exhorta a las autoridades de Nariño a tomar medidas eficaces para proteger la vida y la integridad de los directivos, profesores, estudiantes y demás miembros de la comunidad universitaria amenazada.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2005/04/cp0520.pdf>

[Descargar documento](#)